

# Pétition

## Retrait de la mention de sexe des registres de l'état civil



Refusé par la Session des jeunes par 67 voix contre 89

**Année:** 2018  
**Thème:** Jeunes queers  
**Destinataire:** Assemblée fédérale  
**Type d'entrée:** Pétition

### Contenu:

Nous demandons le retrait de toute mention de sexe des registres de l'état civil.

### Justification:

Actuellement, l'Etat définit le genre comme binaire (femme-homme). En raison de la diversité des identités de genre, deux catégories ne suffisent plus. Cependant, en ajouter une troisième ne résoudrait pas le problème ; il forcerait un éventuel coming-out et provoquerait une stigmatisation plus forte. Nous proposons donc la suppression de toute indication de ces catégories des registres de l'état civil. En lieu et place de la mention du sexe sur les documents d'identité, il sera mentionné un X.

Ainsi, nous ouvrons la voie à de nombreuses améliorations. En effet, cela permettrait non seulement de lutter contre la discrimination et la stigmatisation des personnes LGBTQIA+, mais ferait aussi progresser le rapport d'égalité entre tous et toutes, en empêchant une catégorisation des personnes selon leur sexe. Par exemple, il ne serait pas nécessaire d'assigner un sexe aux enfants intersexué-e-s ce qui éviterait des interventions inutiles desquelles découlent de graves séquelles.

Cette proposition permettrait de placer tous les individus sur un pied d'égalité.

### Informations intéressantes sur le thème et Document

### Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé